## ナミビア通信

JICA 海外協力隊 2021 年度 3 次隊 ナミビア 小学校教育 イーベンハーサー小学校 森結香

任期を満了し、2024年2月24日に日本へ帰国しましたが、通信をもう少しだけ続けたいと思います。 今回の通信では、2024年2月に学校であったイベントについて紹介しようと思います。

## 小学校のこと

## **♡Valentine Day ♡** ~2024.02.14~

この日は私服登校をしても良い日でした。

強制ではありませんが一応ドレスコードのようなものがあり、 子どもたちも先生たちも赤色と白色の服を着ていました。





↑私はオバンボ族のドレスを着ました・

## Memorial Day

2024年2月4日に大統領(ハーゲ・ガインゴブさん)が亡くなりました。※大統領選挙を2025年に控えているため、現在は当時の副大統領(ナンゴロ・ムブンバさん)が代行を務めています。

ナミビア内の各学校で大統領を弔う儀式があり、イーベンハーサー小学校では2024年2月15日に行われました。儀式の内容は、ロウソクの点灯・先生による大統領の功績に関するお話・子どもたち/先生たちによる合唱で

した。



